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PROTOKOLL	DER	FS-VERSAMMLUNG	VOM	05.07.2022		

ANWESENHEIT (Feststellung der Beschlussfähigkeit): 

Fachschaftsräte/FSR: Lino Santiago, Naomi Linda Smith, Vy Phuong Nguyen 
 
(Die Mehrheit der FSR ist anwesend und beschlussfähig): JA 

Anwesende Fachschaftsmitglieder: Adrian Spira, Anna Lena Wagner, Cora Goldbach, Erik 
Klappert, Giulia Dengel, Felix Herzog, Marie Touma, Naomi Linda Smith, Patricia Müller, 
Richard Gessel, Tom Troczinski, Vy Phuong Nguyen 

Protokollant*in: Vy Phuong Nguyen 

Sitzungsbeginn/-ende: 13:04 Uhr – 13:58 Uhr 
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2. TAGESORDNUNG	UND	PROTOKOLL	
Die	Tagesordnung	und	das	Protokoll	wurden	abgesegnet.		

3. MITARBEITERBESPRECHUNG	VOM	28.06.22	
- Sicherheit	und	Sauberkeit	soll	durch	die	Erweiterung	von	Mülltonnen	auf	dem	

Campus	gefördert	werden	
- zur	Probe	werden	wieder	die	weißen	Drahtstühle	auf	dem	CATS-Campus	gestellt	

(zuvor	gab	es	diesbezüglich	Probleme,	weswegen	sie	verstaut	wurden)	
- Planung	einer	Abschlussfeier	vom	ZO	im	Wintersemester	2022/23	auf	dem	

CATS-Gelände	
- Ideen	werden	gesammelt	für	die	Gestaltung	des	CATS-Campus	und	Weiteres	

(wie	z.B.	Kurzvorträge	der	BA-Arbeiten	und	die	Überreichung	von	„Fake-
Diploma“)	

- neues	Notenverwaltungssystem	(LSF/POS)	soll	binnen	ein	bis	zwei	Jahren	voll	
etabliert	sein	

- 11.07.2022	Gespräch	mit	Kanzler/Uni-Verwaltung:	Probleme	der	Institute	&	
Studis	können	rückgemeldet	werden.	Umsatzsteuerzahlungsverpflichtungen	
sind	laut	Institut	zu	komplex,	unübersichtlich,	intransparent	und	nicht	zentral	
geregelt	

- es	gibt	an	der	Universität	eine	Beauftragte	(Frau	Weigl)	für	Nachteilausgleiche,	
aufgrund	von	bspw.	Schwerbehinderung.	Es	können	auch	individuelle	Lösungen	
(auch	monetärer	Art!)	gefunden	werden	

- vorerst	keine	weitere	Mitarbeiterbesprechung	im	SoSe	22	geplant,	da	zu	nah	am	
Prüfungszeitraum	und	keine	drängenden	Themen.	Dennoch	bei	Bedarf	ad	hoc	
möglich.	

4. FILMABEND	AM	11.07.22	(MO.)	
Der	Filmabend	am	Montag	ab	18	Uhr	steht	fest.	Es	wurden	sowohl	der	Raum	gebucht	als	
auch	Werbung	für	eben	diesen	Event	gemacht.	Es	wird	noch	zeitlich	geschaut,	ob	man	
nicht	bei	der	StuRa	die	schon	angefertigten	Plakate	ausdrucken	gehen	sollte,	so	dass	
man	mehr	Zuschauer	erreichen	kann.	

den	Filmkauf	als	private	Person	sollte	noch	geklärt	werden,	weil	die	Angst	besteht,	dass	
diese	Person	den	Film	anderweitig	nutzen	könnte.	

5. INFOABEND:	BUDDY-PROGRAMM	AM	14.07.22	(DO.)	
Zuletzt	steht	noch	ein	Infoabend	des	Buddy-Programm	Teams	an,	welcher	am	14.07.22	
(Do.)	ab	18	Uhr	am	CATS	stattfinden	sollte.	Der	Raum	wurde	bereits	gebucht.	Plakat	für	
das	Anwerben	kommt	noch.	Die	Präsentation	verzögert	sich	ebenfalls	ein	wenig,	weil	
noch	über	den	Inhalt	geklärt	werden	muss.	Geplante	Dauer	beträgt	20	bis	25	Minuten,	
einschließlich	einer	Frage-	&	Antwort-Runde.		
Dieser	Infoabend	soll	den	Studis	der	Japanologie	die	Möglichkeit	geben,	Informationen	
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über	das	Buddy-Programm	zu	erhalten	und	hoffentlich	das	Interesse	wecken,	
mitzumachen,	weil	wir	doch	schon	sehr	ausgelastet	sind	mit	dem	ständigen	Besuch	von	
neuen	Austauschstudenten	an	unserer	Universität.	

6. SOMMERFEST	VOM	02.07.22	(FEEDBACK)	
Das	erste	CATS-Sommerfest	2022	am	02.07.	hinterließ	einen	sehr	guten	
Eindruck	und	kam	auch	sehr	erfolgreich	an!	Jedoch	gab	es	auch	viele	
Kritikpunkte,	die	man	bei	der	nächsten	Planung	auf	jeden	Fall	zu	beachten	hat:	
- saubere	und	mehrere	Toiletten:	teilweise	Schlangen,	nicht	sauber	und	

daher	nicht	nutzbar	
- Essen:		

o deutlich	zu	wenig	
o Mangel	an	Hygiene	
o Abdeckung	des	Essens	für	den	Schutz	vor	Wespen,	Sonne	usw.	
o je	nach	Budget	könnte	man	sich	auch	ein	Catering	holen	und	die	

Verantwortung,	wie	das	Ausschenken	des	Essens	o.Ä.	liegt	bei	der	
zuständigen	Person	

- Technik:		
o Techniker	waren	zwar	vorhanden,	trotzdem	hätte	man	eine	weitere	

zuständige	Person	beauftragen	sollen,	sich	um	den	gebrauchten	
Laptop	und	damit	der	Musik	und	Audio	kümmern	zu	müssen	(max.	2	
Personen!)	

- Stände:	
o eindeutig	zu	wenige	Personen,	die	mitgeholfen	haben	
o max.	3	müsste	man	auf	jeden	Fall	eingeplant	werden	für	jeden	Stand	

(Getränkeverkauf,	Essensständen)	
o Schichtwechsel	war	auch	zu	chaotisch	
o die	Stände	beim	nächsten	Mal	voneinander	trennen	aufgrund	der	zu	

langen	Schlangen	an	Menschen,	die	sich	nach	und	nach	gebildet	
haben	und	es	zu	Verwirrung	geführt	hat	

- Personal:	
o Kapazität	an	Leute,	die	freiwillig	mithelfen	wollten	war	deutlich	zu	

wenig	(teils	an	zu	spätem	Anwerben	des	Events	usw.)	
o Lösung	für	das	nächste	Mal	wäre	es	Arbeitsgruppen	zu	bilden	(extra	

Arbeitsgruppe	für	das	Essen,	die	Getränke,	Auf-	und	Abbau	usw.),	so	
dass	sich	jeder	verpflichtet	fühlt,	etwas	zu	machen,	aber	nicht	alles	
machen	muss	

o beim	nächsten	Mal	sollte	auch	jede	Person	mithelfen!	Das	
Sommerfest	sollte	daher	nicht	nur	über	die	Mails	angeworben	
werden,	sondern	auch	verbal	und	am	besten	anhand	von	Listen,	die	
man	im	Unterricht/Kurs/in	der	Vorlesung	durchgehen	lässt,	so	
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können	Interessenten	sich	in	ihre	jeweilige	Lieblingsgruppe	
eintragen.	

In	der	nächsten	Versammlung	des	CATS-Fachschaften	(13.07.,	Mi.	ab	18:30	Uhr)	
werden	die	oben	genannten	Punkte	nochmals	erwähnt.	
Diesbezüglich	werden	Leitfäden	erstellt,	damit	das	zweite	CATS-Sommerfest	
besser	ablaufen	kann	als	das		
diesjährige.	

7. SONSTIGES	
Die	Asian-Pop	AG	würde	sich	über	einen	Beitrag	auf	der	Fachschaftsseite	freuen.	
	
Die	japanischen	Dozenten	haben	angemerkt,	dass	die	Verteilung	von	den	E-Mails	
über	die	Fachschaftsmail	problematisch	sei	und	beten	darum,	dieses	Problem	
aufzuheben,	sodass	das	Versenden	der	Mails	in	Zukunft	reibungsloser	laufen	
könne.	Lino	wird	sich	diesbezüglich	mit	dem	StuRa	in	Verbindung	setzen.	
	
Es	kamen	die	AGs	wie	eine	neue	Literatur	AG	oder	eine	erneute	Chor	AG	ins	
Gespräch,	die	man	bei	der	nächsten	Budgetplan	Planung	miteinberechnen	könnte.	

8. UNTERSCHRIFTEN	DER	FACHSCHAFTSRÄTE	

	


